



Santiago Creel y Ricardo Monreal concretan alianza en pro de la reconciliación de los mexicanos



España, que se realiza en Madrid, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y Ricardo Monreal concretaron una alianza con el objetivo de analizar el futuro del país y convocar a la reconciliación de los mexicanos. Creel afirmó que se realizarán diversas mesas de trabajo en las 32 entidades del país durante lo que resta de este año para lograr una agenda de reconciliación clara y productiva.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJA6lyllykQJF9s&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211422&parId=75F18D3264FEE48F%211418&o=OneUp>



**HERALDO
TELEVISIÓN**

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

29/11/2022

LEGISLATIVO